

Orockey

小禄高等学校 R7 3/10
校長便り VOL. 38
発行人：校長 名幸 哲



第60回卒業式～ワクワクする未来へ☆

去った3月1日(土)、本校体育館において、第60回目の卒業式が行われました。笑いあり、涙ありの温かい雰囲気にも包まれた式典となりました。第2部では生徒会の皆さんによる、3年間の思い出の詰まったビデオレターが上映されました。全ての行事が幕を閉じようとしたその時、3年3組 新垣颯奏太君と3年4組 又吉喜介君の「ちょっと待った!」という叫び声と同時にこれまでの熱い想いを語り、卒業生全員で小禄高校恒例の「ブレザー投げ」を行いました。卒業生全員のブレザーが宙に舞う様子には心が震えました😊



ブレザー投げの様子

女子バレー部・那覇南部 圧巻の優勝!

2月に行われましたバレーボール那覇南部リーグにおいて、我、小禄高校女子バレー部が1セットも落とすことなく、優勝を成し遂げました。メンバーの怪我などもあり、万全ではない状態での出場となりましたが、それでも持ち前の粘り強さと全員バレーで見事、優勝に輝きました。2年3組新垣華花さんのクイックや2年8組比嘉愛桜さん等のサーブ等が冴えわたり、着実に得点を重ね、勝利へと導きました。全勝優勝にもかかわらず現在、小禄はノーシード。4月に行われる県大会では優勝を狙います。



**湾野愛佳さんの
切れのあるサーブ**



**菅沼さんと新垣さんの
息の合ったコンビ**

男子バレー部!この悔しさをバネに☆



男子バレー部も那覇・南部1部リーグへと出場しました。レシーブの要であるリベロの2年8組橋本歩斗王君やリベロポジションからスパイカーへと転向した2年2組山城湊叶君等の活躍により、全ての試合において、



試合後の男子バレー部

大接戦を展開しますが、1勝4敗と負け越し、残念な結果となりました。今大会は前半負け越しながらも後半追い上げるといった試合展開が多く、出だしの試合運びが課題となりました。男子バレー部も4月に行われる県大会ではシード奪還を狙います😊



山城湊叶君のスパイク